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Acerca de esta Guía
¿De qué manera esta Guía del Votante es 
 diferente del Folleto del Votante de Oregón?
Esta Guía del Votante la ha preparado la Liga de Mujeres Votantes.   
Los miembros de la Liga escribieron preguntas sustanciales para hacer 
a los candidatos. Las respuestas de los candidatos a esas preguntas 
aparecen aquí, sin editar y con sus propias palabras. Los miembros de 
la Liga también investigan y escriben las explicaciones de las iniciativas 
electorales incluidas en esta Guía del Votante. Los argumentos a favor 
y en contra se desarrollan a través de entrevistas con los partidarios y 
opositores organizados de la iniciativa. 

El Folleto del Votante que usted recibe por correo lo han recompilado 
los funcionarios electorales del gobierno. Contiene material que los 
candidatos y sus comités de campaña han preparado acerca de los 
temas que ellos eligen. El material de la iniciativa electoral que aparece 
en el Folleto del Votante lo preparan las personas involucradas en la 
iniciativa. son pagados por los partidarios y opositores de la medida 
electoral.

Los partidarios y opositores de la iniciativa electoral han pagado los 
argumentos a favor y en contra sin que los funcionarios electorales del 
gobierno comprueben los hechos.

Fechas Importantes
El 30 de abril es el último día para registrarse 
para votar, para seleccionar o cambiar su 
registro de partido político, o para actualizar su 
dirección postal.

Del 1 de mayo al 7 de mayo se enviarán las 
papeletas. Si no recibe su papeleta antes del 9 
de mayo, póngase en contacto con la oficina 
electoral de su condado en multco.us/elections 
o llame al 503-988-VOTE (8683).

Para que se pueda tomar en cuenta,  su papeleta 
debe tener el sello postal antes del día de las 
elecciones, el 21 de mayo. No se requiere 
franqueo para enviar su boleta.

El 21 de mayo de 2024 es el día de las 
elecciones, el último día para DEJAR su papeleta 
en un sitio oficial de entrega antes de las 8:00 
p.m.

REGISTRO 
DE VOTANTES

Último día para registrarse: 
30 de abril

Obtenga los formularios para registrarse en: 
Oficina de elecciones  

del condado de Multnomah 
1040 SE Morrison, Portland, OR 97214 

503-988-VOTE (8633)
O

Si Ud. tiene licencia de conducir de 
Oregón, permiso o tarjeta de identificación, 

regístrese en línea a: 
oregonvotes.org

La misma información que está en esta Guía del Votante se encuentra 
accesible también en línea en www.Vote411.org, más información 
adicional y funciones útiles. Ud. no necesitará sus distritos allí. Si Ud. 
incorpora su dirección, verá solamente las contiendas y las medidas de 
la balota que estarán en su balota personal. Podrá ver la información 
adicional del candidato, tal como videos y descripciones de sus 
funciones que no son parte de esta guía. 
Vote411 tiene información sobre todos los asuntos de la elección, 
incluyendo el registro, las balotas del votante ausente, lugares para 
depositar sus balotas, funcionarios electorales, próximos foros de 
candidatos y medidas de la balota en su área y mucho más.
    ¡Pruébelo!

www.www.VOTE411VOTE411.org.org

VOTE411.orgVOTE411.org  
Alternativa PersonalizadaAlternativa Personalizada
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¡Antes de entregar su papeleta!¡Antes de entregar su papeleta!
¿Firmó la parte trasera del sobre de entrega  

y sobre la línea de la firma?

FIRME AQUÍ

FIRMA DEL VOTANTE

DECLARACIÓN DEL VOTANTE:

Los votantes  
pueden devolver sus  
papeletas por correo o en persona  
en un sitio de entrega oficial.  Su  
papeleta debe estar sellada por el  
correo antes del día de las  
elecciones del 21 de mayo para  
que pueda ser contada. Después  
de esa fecha, los votantes deben  
utilizar uno de los sitios oficiales de  
entrega que estarán disponibles hasta  
las 8:00 p.m. del día 21 de mayo de 2024. 

¿Cuál es mi distrito?¿Cuál es mi distrito?
Visite:
http://web.multco.us/elections/maps-and-data

 OR

Visite: VOTE411.org
Ingrese su dirección.
Haga clic en "Submit"
Luego, elija el Idioma y el Partido
Luego, recorra  las oficinas hasta encontrar sus distritos 
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ANTECEDENTES
Aproximadamente 13,000 acres del condado 
de Multnomah es un área natural inundable, 
protegidos por 27 millas de diques, muros de 
contención, drenajes, estaciones de bombeo 
y pantanos. La zona inundable incluye áreas 
residenciales, el Aeropuerto Internacional 
de Portland y el área más grande de empleo 
industrial de Oregón.

El Distrito de Control de la Calidad del Agua 
y Seguridad contra Inundaciones urbanas fue 
creado por la asamblea legislativa de Oregón 
en 2019 para reemplazar varios distritos más 
pequeños y manejar todo el sistema de control 
de inundaciones. Ésta es la primera solicitud de 
emisión de bonos del distrito nuevo.

RESUMEN
La infraestructura deteriorada ha aumentado los 
riesgos de inundaciones graves a lo largo del río 
Columbia, las cuales podrían liberar químicos 
tóxicos, aguas servidas y otros materiales 
peligrosos hacia los ríos y corrientes y hacia 
propiedades públicas y privadas. El sistema de

control de inundaciones, cuya gran parte tiene 
más de 100 años de antigüedad, ya no cumple 
las normas federales de seguridad y resistencia, 
lo cual significa que los propietarios de bienes 
podrían encarar aumentos en los costos de los 
seguros contra inundaciones o dificultad en 
obtener hipotecas.

Se podría usar en parte los fondos del gravamen 
para aumentar y reparar secciones de diques y 
muros de contención, mejorar las estaciones de 
bombeo y aumentar la capacidad y dar energía 
de respaldo en caso de fallas de electricidad. Se 
diseñarían proyectos para mejorar la eficiencia 
energética, la resistencia al cambio climático 
y el hábitat de peces y animales silvestres. Un 
proyecto también debería atender la historia 
cultural de los terrenos inundables y los 
problemas de equidad.

Se gastaría veintisiete millones de dólares en la 
protección natural contra inundaciones a través 
de la restauración de los terrenos inundables 
y en proyectos de resistencia para ralentizar 
y almacenar las aguas de las inundaciones y 
mejorar los resultados de la protección contra 
inundaciones.

La supervisión de estos bonos provendría de 
un comité supervisor independiente de la 
comunidad a través de informes anuales y de 
una empresa independiente de contabilidad 
pública que realizaría auditorías anuales. Una 
junta directiva elegida supervisará los proyectos 
financiados con estos bonos, por ejemplo 
controlando los presupuestos anuales.

El propietario de una casa valuada en $246,712 
pagaría aproximadamente $2.19 por mes, o 
$26.27 por año. Éste es el valor promedio 
estimado de una casa en el distrito, según el 
Tasador del Condado de Multnomah.

RESULTADOS
PROBABLES 
DEL VOTO SÍ
RESULTADOS
PROBABLES
DEL VOTO NO

Si se aprueba este gravamen, se usará los fondos para mejorar la protección contra inundaciones a lo largo del río 
Columbia reparando y mejorando estructuras antiguas y restaurando las áreas naturales inundables. Se puede usar los 
fondos como una “contraparte local” para acceder al dinero federal para controlar las inundaciones.

Si fracasa el gravamen, no se dispondrá de fondos para renovar y reparar las estructuras de control de inundaciones que 
están pobremente construidas para las amenazas actuales de inundación y los crecientes riesgos por el cambio climático; los 
costos crecientes de los seguros contra inundaciones podrían obligar a los propietarios de casas y empresas a relocalizarse.

Propuesta electoral

26-243

Bonos para renovar diques, muros de contención, bombas de 
agua, restauración de áreas naturales inundables
 PREGUNTA:  ¿El Distrito de Seguridad contra Inundaciones emitirá bonos para mejorar 

la infraestructura y proteger la calidad del agua de las comunidades, de 
las empresas y del medioambiente contra las inundaciones y exigirá una 
supervisión independiente de los bonos? 

 IMPACTO
 FINANCIERO:

  La propuesta autoriza hasta $150,000,000 en bonos de obligación 
general para controlar las inundaciones. La tasa fiscal anual estimada 
para los bonos sería de 11 centavos por $1,000 de valoración estimada. El 
propietario de una casa con una valoración estimada de $246,712, que es 
el valor promedio de una casa en el Distrito, pagaría $26.27 por año.

Nota: El valor estimado (VP, por sus siglas en inglés) es el valor utilizado para calcular el impuesto a las propiedades. Esto se muestra en la declaración 
de impuestos a las propiedades. NO es lo mismo que el valor de mercado real, que es el precio de mercado de la casa. Vea la explicación de “Impuestos a 
las propiedades, compresión y propuestas electorales” en el sitio web de LWVPDX en https://lwvpdx.org/vote/property-taxes-compression-ballot-measures/.
Si se aprueban los bonos, se incluirá este impuesto en los impuestos a las propiedades que no están sujetos a los límites de la Sección 11 y 11b del 
Artículo XI de la Constitución de Oregón.

continúa
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•  Los fondos de los bonos son necesarios para reducir los riesgos graves de 
inundación que ponen en peligro partes importantes de nuestra comunidad

•  Gran parte del sistema de control de inundaciones tiene más de 100 años de 
antigüedad y es insuficiente para proteger las grandes urbanizaciones que se 
han realizado en ese tiempo.

•  El cambio climático también ha aumentado la cantidad de eventos climáticos 
extremos y, por lo tanto, los riesgos.

Al 2 de abril de 2024, no se conoce ninguna oposición pública a esta propuesta.

Propuesta electoral

26-243

Bonos para renovar diques, muros de contención, bombas de agua, 
restauración de áreas naturales inundables continúa

LOS PARTIDARIOS DICEN
 

LOS OPONENTES DICEN
 

Primarias Abiertas y CerradasPrimarias Abiertas y Cerradas
Los partidos políticos demócrata y republicano de Oregón han elegido  
tener una primaria cerrada para nominar a sus candidatos del partido a las  
agencias partidarias. Para votar por los candidatos democráticos o  
republicanos en las primarias de mayo, Ud. debe registrarse con uno  
de los partidos antes de que venza el plazo límite de registro.

Los votantes registrados no afiliados, con el Partido Independiente, o con un  
partido menor recibirán una boleta para las primarias de mayo con oficinas  
no partidistas y con medidas de votación.

Los partidos politicos importantes de Oregón eligen a sus candidatos  
en las primarias de mayo. En la elección general de noviembre de 2024 todos  
los votantes registrados recibirán una balota con todos los candidatos nominados 
así como oficinas no partidistas.
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ANTECEDENTES
El Zoológico de Oregón se fundó en 1888 y se 
trasladó a su sitio actual en el extremo sur del 
parque Washington en 1959. La primera vez que 
hubo una propuesta de bonos en la votación 
para el Zoológico de Oregón fue en noviembre 
de 2008 y se aprobó con casi el 60 por ciento de 
los votos. En total, esa propuesta generó $125 
millones, que fueron utilizados para crear más 
espacios y mejorar los hábitats de los elefantes, 
osos polares, chimpancés y otros animales.

El bono de 2008 generó mejoras cerca del 40 por 
ciento del campo del zoológico, con un sólido 
historial de realizar los planos del proyecto de 
manera puntual y dentro del presupuesto. El 
Comité Supervisor Ciudadano del Bono para 
el Zoológico de Oregón, en su informe anual 
2020, describió los éxitos en las áreas objetivo 
del bono. El informe indicó un enfoque en las 
oportunidades para empresas de propiedad de 
minorías y de mujeres. En total, $4.1 millones en 
proyectos de construcción fueron para empresas 
de propiedad de minorías, $4.1 millones para 
empresas de propiedad de mujeres y $7 millones 
para pequeñas empresas emergentes.

El zoológico está trabajando para resumir todas 
sus prioridades en un plan para el campo a 20 
años. El Concejo de Metro aprobó los conceptos 
del plan en octubre del año 2023. Después 
de una revisión de la Alcaldía de Portland, se 
presentará el plan al Concejo de Metro para su 
aprobación final. Se espera que esto ocurra en el 
verano de 2024.

Las inversiones con los bonos se limitan a 
infraestructura física, por ejemplo edificios, 
establecimientos, senderos, plazas y paisajismo. 
No se pueden usar para apoyar operaciones 
diarias ni dotación de personal.

RESUMEN
Las siguientes prioridades guiarán las inversiones 
del bono en la Fase 2:

•  Bienestar animal: Mejorar la vida de los 
animales atendidos en el Zoológico.

•  Experiencias educativas que inspiran: Conectar 
a la comunidad con las maravillas de la vida 
silvestre.

•  Salud de la infraestructura: Reemplazar 
infraestructura envejecida y/o deteriorada.

•  Riesgos y aprestamiento: Retorno alto sobre la 
inversión y sobre el valor del proyecto.

•  Alineación estratégica: En sintonía con la 
conservación, sostenibilidad financiera y 
experiencia del personal.

•  Supervisión de la comunidad: Inclusión de un 
comité supervisor de la comunidad.

RESULTADOS
PROBABLES 
DEL VOTO SÍ
RESULTADOS
PROBABLES
DEL VOTO NO

Si se aprueba la propuesta, financiaría una segunda fase de mejoras continuas al zoológico enfocadas en áreas para el 
bienestar animal, experiencias educativas que inspiren y salud de la infraestructura. Algunas inversiones propuestas 
incluyen reemplazar hábitats obsoletos para las nutrias marinas, pingüinos, jirafas y otras especies, aumentar la 
sostenibilidad reduciendo la energía y el consumo de agua; y mejorar la accesibilidad para los visitantes a través de 
mejoramientos en zonas claves tales como la entrada al zoológico y los senderos.

Sin los fondos adicionales que se tendría con el bono, el Zoológico de Oregón no podría realizar los proyectos propuestos 
indicados en la parte “Resultados probables de un voto Sí” de arriba.

Propuesta electoral

26-244

Bonos para proteger la salud de los animales; proporcionar 
conservación y educación; aumentar la sostenibilidad
 PREGUNTA:  ¿El Zoológico protegerá la salud de los animales; ahorrará agua y energía; 

proporcionará conservación y educación a los jóvenes; emitirá bonos que se estima 
no aumentarán la tasa fiscal?

 IMPACTO
 FINANCIERO:

  La propuesta es una renovación de un bono anterior que se aprobó en el 2008. No 
se estima que aumentarán las tasas fiscales. La tasa estimada del impuesto a las 
propiedades de este bono es de unos 8.5 centavos por $1,000 del valor estimado 
para las facturas fiscales de las personas que viven en los condados de Multnomah, 
Washington y Clackamas. En total, la propuesta podría generar $380 millones.

Nota: El valor estimado (VP) es el valor utilizado para calcular el impuesto a las propiedades. Esto se muestra en la declaración de impuestos a las 
propiedades. NO es lo mismo que el valor de mercado real (VMR), que es el precio de mercado de la casa.

continúa
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•  Más de un millón de visitantes vienen al Zoológico de Oregón cada 
año, pero los ingresos por la venta de entradas y membresías no son 
suficientes para financiar mejoras mayores a la infraestructura.

•  El plano del campo del Zoológico guiará la asignación de ingresos por 
el bono propuesto, por ejemplo para modernizar hábitats obsoletos, 
apoyar sus programas de educación en conservación y mejorar la 
accesibilidad. No habría un aumento en las tasas fiscales actuales.

•  Se creó el plano del campo después de una considerable participación 
de la comunidad: visitantes, organizaciones comunitarias, personal y 
expertos en cuidado y bienestar animal. El plano también fue validado 
con la opinión de arquitectos paisajistas, ingenieros civiles, ingenieros 
estructurales e ingenieros geotécnicos, ingenieros en plomería, 
mecánica y electricidad, consultores de sostenibilidad, calculadores de 
costos y consultores en participación comunitaria.

•  El bono promovería la equidad a través de un compromiso de 
aumentar el acceso al zoológico para personas de color y otras personas 
históricamente marginadas. Además de entradas con descuento y 
otros programas para que más visitantes puedan acceder al zoológico, 
el bono financiaría más oportunidades de contratos para empresas 
conducidas por personas de color.

•  El concepto de zoológico es erróneo, es una prisión para los animales 
silvestres. El acceso a internet, películas y videos permite a la gente 
ver animales silvestres en sus ambientes naturales. Los días de circos y 
zoológicos están terminando. Algunos animales son maltratados.

•  Se podría usar el campo actual de 640 acres del zoológico para otros 
fines constructivos. Se debe conservar nuestra capacidad limitada de 
emitir bonos para inversiones transformadoras de infraestructura, por 
ejemplo un ferrocarril de gran velocidad.

•  Los fondos anteriores del bono para el Zoológico han sido mal 
manejados.

•  La asistencia al Zoológico ha ido declinando, los costos del zoológico 
han aumentado y el zoológico hará más solicitudes de más fondos en 
el futuro.

Propuesta electoral

26-244

Bonos para proteger la salud de los animales; proporcionar conservación y 
educación; aumentar la sostenibilidad continúa

LOS PARTIDARIOS DICEN
 

LOS OPONENTES DICEN
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ANTECEDENTES
En 2016 (56% de apoyo) y nuevamente en 
2020 (77% de apoyo), los votantes de Portland 
aprobaron un impuesto a los combustibles de 10 
centavos por galón. Se ha usado este impuesto 
para reparar y mantener las calles y mejorar la 
seguridad. Estas mejoras incluyen la reparación 
de calles, rutas seguras a las escuelas, acabado de 
aceras, mejoras en la seguridad de los corredores 
de alto tráfico y colisiones, reducción de 
conflictos entre bicicletas y vehículos y mejoras 
en la seguridad de las intersecciones. El Comité 
Supervisor del Arreglo de Calles, que es un comité 
supervisor ciudadano de Portland, ha estado 
supervisando el gasto del programa.

RESUMEN
El impuesto genera fondos para el mejoramiento 
básico de las calles de la ciudad de Portland. 
La Alcaldía de Portland colocó la propuesta en 
la votación. El comité supervisor ciudadano 
verifica la rendición de cuentas. La Oficina de 
Transporte de Portland calcula que el impuesto, si 
se renueva, costará a los conductores de vehículos 
de gasolina en Portland un promedio de $2.50 al 
mes.

Propuesta electoral

26-245
de Portland

Renovar el impuesto a los combustibles de vehículos motorizados 
para reparar, mantener y proteger las calles
 PREGUNTA:  ¿Portland renovará el impuesto a los combustibles de 10 centavos por 

galón durante cuatro años para mantenimiento (pavimentación, baches) y 
seguridad (cruces, luces, aceras)?

 IMPACTO
 FINANCIERO:

  Se estima que el impuesto generará $70.5 millones en cuatro años, a 
partir del 1 de enero de 2025. Los impactos financieros positivos incluyen 
realizar mantenimiento preventivo temprano y evitar costos mayores de 
reparación en el futuro. Las necesidades de seguridad pendientes desde hace 
tiempo reducirán el número de víctimas mortales y heridos. Los nuevos 
contratos permitirán que Portland alcance sus objetivos de realizar contratos 
equitativamente. El Departamento de Transporte de Oregón (ODOT, por 
sus siglas en inglés) colaborará en el cobro de las tarifas.

RESULTADOS
PROBABLES 
DEL VOTO SÍ
RESULTADOS
PROBABLES
DEL VOTO NO

El impuesto a los combustibles de 10 centavos por galón en Portland se renovará por otros cuatro años (enero de 2025 a 
fines de diciembre de 2029).

El impuesto a los combustibles de 10 centavos por galón terminará el 31 de diciembre de 2024. No se harán las mejoras 
básicas al transporte que financiaría el impuesto.

•  Se asignará $23.5 millones en reparación y 
mantenimiento de calles para pavimento, con 
programas enfocados en calles transitadas y de los 
barrios.

•  Se ha sugerido asignar fondos para medidas de 
seguridad en $9 millones para la seguridad en 
calles transitadas, $6 millones en calles vecinales, 
proyectos de $6 millones para rutas seguras a las 
escuelas y $2.5 millones para otras medidas de 
seguridad.

•  Los servicios comunitarios de las calles 
incluyen $17 millones para los baches, calles 
de grava, reparación de las capas de pavimento, 
mantenimiento de señalizaciones y luces y $6.5 
millones para mejoras básicas de la seguridad, 
por ejemplo mejoras en la seguridad de las 
intersecciones y pacificación del tráfico.

•  Sin este impuesto, los proyectos indicados podrían 
retrasarse o no realizarse nunca.

•  La comunidad no participa en la decisión de los 
proyectos que serán financiados por el impuesto.

•  Algunos de los proyectos no benefician a los 
conductores porque una porción de los fondos es 
para aumentar carriles para bicicletas.

•  Los propietarios de autos eléctricos no contribuyen 
a los fondos.

•  Los oregonianos están entre los cinco precios de 
gas más altos de todos los estados. 

LOS PARTIDARIOS DICEN
 

LOS OPONENTES DICEN
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ANTECEDENTES
PPS tiene uno de los presupuestos anuales más 
grandes que cualquier institución de gobierno 
local en el condado de Multnomah. Su último 
presupuesto adoptado (2023-2024) fue de $2.17 
mil millones. Este gravamen constituiría una 
renovación del gravamen de opción local de 
cinco años ya existente, con el que se financia 
anualmente a aproximadamente 660 puestos de 
maestros y auxiliares en las aulas en las Escuelas 
Públicas de Portland. Los anteriores gravámenes 
se aprobaron en 2019 (con el 77 por ciento de 
los votantes), en 2014 (con el 72 por ciento) y en 
2011 (con el 58 por ciento). La tasa fiscal no ha 
aumentado desde al menos 2011.

El Comité de Revisión del Presupuesto de la 
Comunidad, designado por la junta de PPS como 
el ente comunitario que cumple la función de 
supervisión del gravamen, determinó que todos 
los fondos de este gravamen se estaban gastando 
tal como lo aprobaron los votantes en el año 
fiscal 2022-2023. Es decir, gracias a los puestos 
adicionales de maestros se podía mantener y 
disminuir los tamaños de los cursos y prestar 

una mayor atención individual a los estudiantes, 
apoyando un programa integral, con mejoras en 
los grados de primaria y media y con materias 
opcionales en varias áreas y disciplinas de interés 
para los estudiantes de la escuela preparatoria, 
y otorgando un financiamiento equivalente a al 
menos los 851 puestos de docencia proyectados 
al inicio.

Según el Aviso del Distrito de PPS sobre 
la Propuesta Electoral para este gravamen, 
actualmente las PPS atienden a más de 44,000 
estudiantes en 81 escuelas y otros programas 
en todos los barrios de Portland. La tasa de 
graduación de las PPS de 84.5% continúa 
por encima del promedio a nivel estatal y ha 
aumentado 25 puntos porcentuales desde 2010. 
Las PPS se someten a auditorías financieras y de 
rendimiento en forma regular e independiente 
para supervisar el uso efectivo de los recursos de 
los contribuyentes.

•  En nuestras escuelas se necesita invertir 
continuamente para desarrollar programas de 
licenciatura y técnicos, evitar el crecimiento 
del tamaño de los cursos y apoyar mejor a 

los estudiantes, especialmente después de la 
pandemia.

•  La renovación propuesta del gravamen:

•  Financia a los maestros en cada escuela del 
Distrito

•  Apoya una educación integral, lo cual enriquece 
los grados de primaria y secundaria, así como 
las materias opcionales en varias áreas de 
interés para los estudiantes de la preparatoria.

•  Apoya los programas de licenciatura, 
técnicos, de ciencias, tecnología, ingeniería 
y matemáticas, inclusive la educación de 
ciencias de la computación, de manera 
que los estudiantes puedan graduarse con 
las habilidades necesarias para que estén 
preparados para la universidad o el colegio 
comunitario.

Propuesta electoral

26-246

Renovación del gravamen para mantener a los maestros y al 
personal de apoyo en las aulas
 PREGUNTA:  ¿El Distrito de Escuelas Públicas de Portland (PPS) mantendrá a los maestros y al 

personal de apoyo en las aulas; renovará el gravamen de $1.99 por cada $1,000 
del valor evaluado durante cinco años a partir de 2025? Esta propuesta renueva los 
impuestos actuales de opción local.

IMPACTO
 FINANCIERO:

   La tasa del gravamen permanece en $1.99 por cada $1,000 del valor evaluado de 
una propiedad, lo mismo que el gravamen de 2019. El gravamen propuesto generará 
aproximadamente $101.5 millones en la gestión 2025 a 2026; $103.0 millones 
en 2026-2027; $106.0 millones en 2027-2028; $109.3 millones en 2028-2029 
y $112.5 millones en 2029-2030. Para una casa con un valor promedio actual 
evaluado de $275,706, el costo del gravamen es $45.72 al mes o $548.65 al año.

RESULTADOS
PROBABLES 
DEL VOTO SÍ
RESULTADOS
PROBABLES
DEL VOTO NO

Si se aprueba esta propuesta, las Escuelas Públicas de Portland podrán seguir financiando los puestos de maestros que 
han estado vigentes desde que empezó el período actual de cinco años y los puestos de auxiliares en las aulas durante los 
próximos cinco años. La tasa por $1,000 del valor estimado de una propiedad permanecerá igual, en $1.99.

Si los votantes rechazan este gravamen, PPS podría perder algunos o todos los 660 puestos que se espera financiar con el 
gravamen. Si este gravamen fracasa, ya no se cobrará a los dueños de propiedades la tasa de $1.99 por cada $1,000 de 
la valuación estimada.

Nota: El valor evaluado (VP, por sus siglas en inglés.) es el valor utilizado para calcular el impuesto a las propiedades. Esto se muestra en la 
declaración de impuestos a las propiedades. NO es lo mismo que el valor de mercado real, que es el precio de mercado de la casa. Vea la explicación de 
“Impuestos a las propiedades, compresión y propuestas electorales” en el sitio web de LWVPDX en https://lwvpdx.org/vote/property-taxes-compression-
ballot-measures/.

continúa
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Propuesta electoral

26-246

Renovación del gravamen para mantener a los maestros y al personal de 
apoyo en las aulas continúa

•  Otorga apoyo 
académico, 
por ejemplo 
especialistas

en lectura para los estudiantes que tratan de 
recuperarse de alguna pérdida en su aprendizaje.

•  Se proyecta que el gravamen financiará puestos 
de docencia y auxiliares en aula en cada escuela 
del distrito, aproximadamente 660 puestos 
anualmente en los cinco años, casi un quinto 
de todos los puestos de enseñanza del distrito.

•  Permite financiar otros puestos de auxiliares en 
las aulas

•  Los ingresos del gravamen también podrían 
financiar otros puestos de auxiliares en las 
aulas en todo el Distrito tales como asistentes 
educativos, especialistas en lectura y personal 
certificado en educación especial para 
identificar a estudiantes con problemas de salud 
mental o conductual, problemas académicos u 
otras necesidades.

•  Continúa proporcionando rendición de cuentas 
fiscal y supervisión independiente

•  Esta opción local requiere la supervisión 
independiente de la comunidad, de manera 
que se use el dinero de los impuestos  sólo 
para fines aprobados por los votantes locales. 
Se colocará los fondos en una cuenta separada 
para asegurar su uso correcto  y la emisión de 
informes precisos. No se usará ningún fondo de 
este gravamen de opción local para administrar 
el distrito.

RESUMEN
Los votantes en 2019 aprobaron el gravamen 
de opción local de las Escuelas Públicas de 
Portland para financiar las escuelas cinco años. El 
gravamen renovado producirá aproximadamente 
$101.5 millones el primer año y se proyecta que 
financiará aproximadamente a 660 maestros y 
personal auxiliar para las aulas cada año, durante 
cinco años.

Este gravamen renovado de opción local 
financiaría puestos de docencia y otros para:

•  Apoyar una educación integral, por ejemplo 
programas profesionales y técnicos, de 
enriquecimiento y opcionales, de manera que 
los estudiantes se gradúen con las habilidades 
necesarias para estar preparados para una 
profesión o colegio comunitario.

•  Proporcionar apoyos en aula tales como 
asistentes educativos y especialistas en lectura 
para estudiantes con dificultades académicas o 
de salud mental o conductual.

•  Mantener los tamaños de los cursos y evitar 
aumentos significativos en todo el distrito.

•  Al atender a los estudiantes de Portland, el 
distrito lucha continuamente por ser fiscalmente 
responsable con los recursos de los contribuyentes. 
A través de muchos años de presupuestos volátiles 
y la pandemia, los líderes del distrito  escolar han 
trabajado para conservar el tamaño de las aulas 
educativas y de los cursos.

•  Las PPS han promovido un mayor nivel de 
inversión estatal por parte del legislativo y han 
trabajado para garantizar que el dinero sea bien 
gastado y centrado en las aulas.

•  Desde 2011 no ha aumentado la tasa del 
gravamen.

•  Perder casi el 20 por ciento de nuestros educadores 
tendría un efecto devastador en nuestros niños.

•  La inscripción en las PPS está bajando y la 
cantidad de empleados en las PPS ha aumentado.

•  La tasa de graduación está inflada y el estado ha 
bajado los requisitos para la graduación.

•  Los impuestos altos de Portland ya están llevando 
a los contribuyentes y a los ingresos fuera del 
condado.

•  Muchos maestros de las PPS ganarán más de 
$100,000 por año.

LOS PARTIDARIOS DICEN
 

LOS OPONENTES DICEN
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ANTECEDENTES
Según la información facilitada por la ciudad de 
Gresham al proponer este gravamen:

Para satisfacer la creciente necesidad y demanda 
de más servicios de bomberos y policía y para 
atender y proteger mejor a todos los residentes de 
Gresham, el Concejo Municipal está pidiendo a 
los votantes que apoyen un gravamen exclusivo 
de cinco años para financiar a 23 bomberos 
nuevos y 9 oficiales de policía nuevos. Si se 
aprueba, los votantes decidirán dentro de cinco 
años si lo renuevan o no.

La población de Gresham ha crecido 19% en los 
últimos veinte años, mientras que el personal 
mínimo diario de bomberos ha aumentado 
solamente 9%. Gresham tiene un policía menos 
que hace veinte años.

En ese mismo tiempo, las llamadas a bomberos 
han aumentado 69% y los disparos en Gresham 
han subido un 400% en los últimos años. La 
combinación de la creciente necesidad y el 
personal más escaso significa que los tiempos 
de respuesta a emergencias son más lentos y hay 
menos patrulleros para poder evitar los delitos.

La tarifa actual de Policía, Bomberos y Parques de 
%15 al mes sólo financia el 9% de los servicios 
de seguridad pública y no es suficiente para 
satisfacer las crecientes demandas de servicios. Un 
gravamen destinado a esto mejorará la protección 
y capacidad de respuesta de bomberos y policía. 
El gravamen no reemplazará la tarifa existente.

Un comité de contribuyentes independiente 
garantizará la supervisión, rendición de cuentas y 
auditorías anuales. Los ingresos del gravamen

se colocarán en una cuenta exclusiva y protegida 
supervisada por un comité de 7 residentes de 
Gresham. El comité emitirá informes anuales al 
Concejo Municipal y cada año se auditará el gasto 
de este gravamen.

Un impuesto exclusivo significará más patrullas 
vecinales para prevenir, detectar e investigar 
los delitos de drogas y propiedades y crímenes 
con violencia que amenazan la seguridad de la 
comunidad.

En mayo de 2023 (Propuesta electoral 26-239) 
fracasó una propuesta de gravamen similar por 51 
por ciento de la votación “No” (476 votos).

RESUMEN
Este gravamen mantendrá los puestos existentes 
y financiará a 13 bomberos nuevos y 9 policías 
nuevos. Por ley, se puede usar el gravamen sólo 
para servicios de policía y bomberos.

Ingresos estimados generados del gravamen, si 
este se adoptara:

$12,100,000 en 2024/25

$12,450,000 en 2025/26

$12,800,000 en 2026/27

$13,200,000 en 2027/28

$13,600,000 en 2028/29

Total en cinco años: $64,150,000

RESULTADOS
PROBABLES 
DEL VOTO SÍ
RESULTADOS
PROBABLES
DEL VOTO NO

Si se aprueba el gravamen, se usará el financiamiento para el personal y para servicios en los departamentos de policía y 
bomberos. Esta propuesta podría causar que los impuestos a las propiedades suban más del tres por ciento.

Si el gravamen fracasa, las tasas fiscales de los dueños de propiedades no cambiarán.

•  Las demandas a nuestros rescatistas han 
aumentado a medida que también han 
incrementado las necesidades de nuestra 
comunidad. Es imperativo empezar a atender 
nuestras dificultades financieras y alcanzar nuestra 
capacidad de mantener protegida a nuestra 
comunidad.

•  Aunque los impuestos más elevados no siempre 
son bienvenidos por los dueños de propietarios, 
gastar dinero en la seguridad púbica es de la mayor 
importancia.

Al 2 de abril de 2024 no se conoce oposición 
pública a esta propuesta.

LOS PARTIDARIOS DICEN
 

LOS OPONENTES DICEN
 

Alcadía
de Gresham

26-247

Gravamen para operaciones de cinco años, mantener y contratar 
bomberos y policías
 PREGUNTA:  ¿Gresham aumentará bomberos, policía y la capacidad de respuesta a la 

seguridad pública con un gravamen de cinco años, $1.35 por cada $1,000 del 
valor estimado a partir de julio de 2024?

IMPACTO
 FINANCIERO:

    El costo promedio del gravamen sobre una casa en Gresham sería de $25.65 por 
mes ($307.80 por año) en base al valor estimado promedio de una casa, no al 
valor del mercado, de $228,000 a partir del 1 de julio de 2024.

 Nota: El valor estimado (VP, por sus siglas en inglés.) es el valor utilizado para calcular el
 impuesto a las propiedades. Esto se muestra en la declaración de impuestos a las propiedades. NO 
es lo mismo que el valor de mercado real, que es el precio de mercado de la casa. Vea la explicación de “Impuestos a las propiedades, compresión y 
propuestas electorales” en el sitio web de LWVPDX en https://lwvpdx.org/vote/property-taxes-compression-ballot-measures/.
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Republicano
Distrito 22
Michael Saperstein El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Distrito 25
Raymond E Love El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Senador del Estado de Oregón
Término: 4 Años
Salario: $32,839

¿Apoyaría o se opondría a
la creación de una comisión

independiente para la
redistribución de los distritos

del Congreso?
Explique su respuesta, por favor.

¿Apoyaría la reducción del quórum 
legislativo

al 50% de sus miembros?
¿Por qué sí o por qué no?

¿Qué cambios, de haberlos, apoyaría 
usted en la legislatura estatal para 

abordar la cuestión del cambio 
climático?

Demócrata

Distrito 22
Lew Frederick El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Distrito 21
Kathleen Taylor La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Distrito 25
Chris Gorsek El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Distrito 23
Khanh Pham La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.
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Representantes del Estado de Oregón - Demócrata
Término: 2 Años
Salario: $32,839

Si los hubiera, ¿qué cambios 
apoyaría usted en la legislatura 

estatal para abordar la cuestión del 
cambio climático?

¿Apoyaría o se opondría a
la creación de una comisión 

independiente para la redistribución 
de los distritos del Congreso?

Explique su respuesta, por favor.

¿Apoyaría la reducción del quórum 
legislativo

al 50% de sus miembros?
¿Por qué sí o por qué no?

Distrito 33

  
 

Brian Duty
briandutyfororegon.com

Estoy orgulloso de ser el candidato 
climático en esta carrera, respaldado por 
la Liga de Votantes Conservacionistas 
de Oregón y el Fondo de Acción de The 
Street Trust. Apoyo la justicia ambiental 
en el cambio climático, con una rápida 
transición de los combustibles fósiles y 
políticas que beneficien a comunidades 
afectadas. Necesitamos una revolución en 
la infraestructura verde para neutralidad 
de carbono, generando empleos 
sindicalizados. Debemos financiar 
nuestras agencias naturales, prevenir 
incendios, aprobar políticas de agua 
limpia y eliminar plásticos de un solo uso.

El gerrymandering es incorrecto. 
Apoyo comisiones independientes de 
delimitación de distritos para evitar la 
manipulación política en las elecciones. 
No debería permitirse a los funcionarios 
electos trazar sus propios distritos. 
Debemos proteger los derechos de voto, 
restaurarlos a personas desposeídas, 
aprobar registro automático de votantes, 
proteger el voto por correo y reformar 
financiamiento de campañas.

La democracia se basa en la regla de la 
mayoría, no de la minoría. Aunque en 
democracia se ganan y se pierden votos, 
es crucial mantenerse firme en principios 
y seguir luchando por las creencias. Los 
abandonos, causados por requisitos de 
cuórum poco comunes en Oregón, son 
antidemocráticos, permitiendo que una 
minoría detenga la legislación. Rechazo 
estos abandonos y no participaría en 
ellos como representante. Oregón debería 
adoptar una mayoría simple (50% + 
1) para el cuórum, alineándose con la 
mayoría de otros estados.

Distrito 28
Dacia Grayber La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Pete M Grabiel El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Shannon Jones Isadore La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Distrito 42
Rob Nosse El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Distrito 43
Tawna Sanchez La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Distrito 44
Christine E Nair La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Travis Nelson El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.
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Representantes del Estado de Oregón - Demócrata - continúa

Término: 2 Años
Salario: $32,839

Si los hubiera, ¿qué cambios 
apoyaría usted en la legislatura 

estatal para abordar la cuestión del 
cambio climático?

¿Apoyaría o se opondría a
la creación de una comisión 

independiente para la redistribución 
de los distritos del Congreso?

Explique su respuesta, por favor.

¿Apoyaría la reducción del quórum 
legislativo

al 50% de sus miembros?
¿Por qué sí o por qué no?

Distrito 45
Thuy Tran La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Distrito 46

  
 

Willy Chotzen
chotzenfororegon.com

Me presento para postularme a la 
Cámara de Representantes del Estado 
para garantizar que abordemos el 
cambio climático de forma urgente y 
equitativa. Como padre de dos niños 
pequeños, quiero que mis hijos (y todos 
nuestros hijos y nietos) crezcan en un 
planeta seguro y sano. Debemos actuar 
con rapidez para combatir el cambio 
climático.
Creo que el Estado debe adoptar un 
enfoque polifacético para hacer frente al 
cambio climático, que incluya:
Reforzar los esfuerzos de conservación 
Invertir en infraestructuras de transporte 
multimodal
Garantizar una transición equitativa hacia 
las energías renovables
Ya estamos notando los efectos del 
cambio climático, desde los incendios 
forestales que asolan nuestros bosques 
hasta los impredecibles patrones 
meteorológicos que afectan a nuestra 
agricultura y nuestras comunidades. 
Para combatir esta crisis necesitamos un 
liderazgo valiente e incluyente.

Apoyo incondicionalmente esta idea. 
Nuestra democracia prospera cuando 
todas las voces son escuchadas y todos los 
votos cuentan, pero el gerrymandering 
partidista socava estos principios al 
permitir a los políticos manipular los 
límites de los distritos para su propio 
beneficio político.
Una comisión independiente ayudaría 
a garantizar mapas de distritos justos 
e imparciales que representen con 
precisión las diversas voces e intereses 
de los oregoneanos. Además, poner este 
proceso en manos de una comisión 
compuesta por expertos no partidistas y 
miembros de la comunidad ayudaría a 
restaurar la confianza en nuestro sistema 
electoral. Para proteger la integridad de 
nuestra democracia y evitar el tipo de 
manipulación partidista que conduce a 
distritos no competitivos y a la privación 
de derechos de los votantes, debemos 
actuar ahora.

Apoyo la reducción del requisito de 
quórum de la legislatura estatal al 50% de 
sus miembros. Nos merecemos un poder 
legislativo que trabaje para el pueblo. Los 
recientes paros legislativos han puesto de 
manifiesto la necesidad de una reforma 
que garantice que nuestros procesos 
democráticos no se vean interrumpidos 
por el juego político. Necesitamos 
aprobar un quórum de mayoría simple 
para que una pequeña fracción de 
legisladores no pueda tomar como rehén 
a nuestro gobierno. Reducir el requisito 
de quórum ayudaría a evitar futuros 
atascos y garantizaría que los asuntos 
de la ciudadanía puedan seguir adelante 
incluso frente al obstruccionismo 
partidista.

Distrito 47
Andrea Valderrama La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Distrito 48
Hoa H Nguyen La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Mary Lou Hennrich La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Elizabeth A Petersen La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.
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Representantes del Estado de Oregón - Demócrata - continúa

Término: 2 Años
Salario: $32,839

Si los hubiera, ¿qué cambios 
apoyaría usted en la legislatura 

estatal para abordar la cuestión del 
cambio climático?

¿Apoyaría o se opondría a
la creación de una comisión 

independiente para la redistribución 
de los distritos del Congreso?

Explique su respuesta, por favor.

¿Apoyaría la reducción del quórum 
legislativo

al 50% de sus miembros?
¿Por qué sí o por qué no?

Distrito 49

  
 

Zach Hudson
electzachhudson.com

Hay muchas cosas que podemos hacer 
para combatir el cambio climático. 
Yo apoyaría la mejora de los códigos 
de construcción, el aumento de la 
infraestructura y los incentivos para 
los vehículos eléctricos, el apoyo a 
los proyectos de energías renovables, 
la ampliación del transporte público 
y la eliminación progresiva de los 
combustibles fósiles.

Lo apoyaría siempre que estuviera bien 
planificado. Es muy difícil diseñar algo 
que sea imparcial e independiente. 
¿Cómo se seleccionaría la comisión y 
cómo sería imparcial esa selección? Hay 
mucho que considerar.

Por supuesto. La mayoría de los demás 
estados sólo exigen la presencia del 50% 
del cuerpo legislativo para celebrar una 
votación. El requisito de quórum de 2/3 
de Oregón permite a una minoría de la 
legislatura bloquear una votación cuando 
no le gusta un proyecto de ley. Eso no es 
gobernar por mayoría.

Distrito 50
Ricki Ruiz El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.

¿Cuál es mi distrito?¿Cuál es mi distrito?
Visite:
http://web.multco.us/elections/maps-and-data

 OR

Visite: VOTE411.org
Ingrese su dirección.
Haga clic en "Submit"
Luego, elija el Idioma y el Partido
Luego, recorra  las oficinas hasta encontrar sus distritos
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Representantes del Estado de Oregón - Republicano
Término: 2 Años
Salario: $32,839

¿Apoyaría o se opondría a
la creación de una comisión 

independiente para la redistribución 
de los distritos del Congreso?

Explique su respuesta, por favor.

¿Apoyaría la reducción del quórum 
legislativo

al 50% de sus miembros?
¿Por qué sí o por qué no?

Si los hubiera, ¿qué cambios 
apoyaría usted en la legislatura 

estatal para abordar la cuestión del 
cambio climático?

Distrito 28
Charles (Chick) Mengis El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Distrito 49
Terry A Tipsord La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Distrito 50
Paul Drechsler El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Andrew Morrison El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Distrito 33
Stan Baumhofer El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Distrito 43
Tim LeMaster El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Distrito 48
John Masterman El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.
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Juez de la Corte de Circuito, Distrito 4
Término: 6 Años
Salario: $158,556

Explique su opinión sobre el papel 
que desempeñan el castigo, la 

disuasión y la rehabilitación en las 
condenas por delitos que afectan a 

las personas sin hogar.

¿Cómo sugiere que los votantes 
evalúen a los candidatos al Tribunal 

de Circuito?

¿Cuándo es apropiado que un 
tribunal castigue a un acusado 

condenado por un delito de violencia 
doméstica prohibiéndole la propiedad 

o el uso de un arma?

Posición 4
Shelley D Russell La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Posición 16

  
 

Michael J Riedel

El papel de un juez es servir a nuestra 
comunidad garantizando el acceso a la 
justicia y llevando a cabo procedimientos 
justos e imparciales de acuerdo con la 
ley y los hechos particulares de cada 
asunto.  Es responsabilidad cívica de un 
juez ser justo, humilde, saber escuchar y 
ser empático.  Un juez debe aplicar una 
interpretación de sentido común de la ley 
en su toma de decisiones, salvaguardando 
al mismo tiempo la imparcialidad, la 
equidad y la justicia para todas las partes.

La experiencia y los antecedentes son 
consideraciones importantes.  Este puesto 
está asignado a los tribunales de familia 
y de menores.  Tengo casi 20 años de 
experiencia en los tribunales entre el 
derecho de familia y el servicio como 
Fiscal de Distrito Adjunto, incluidos los 
asuntos de menores.  Durante los últimos 
17 meses, he tenido el honor de servir 
al Condado de Multnomah como Juez 
de Circuito Pro Tem a tiempo completo.  
Además, mis antecedentes personales me 
han preparado para servir con justicia 
y compasión.  Venir de una infancia 
económicamente difícil, trabajar junto 
a mi padre con discapacidad auditiva 
como conserje a una edad temprana y 
ser el primero en mi familia en asistir 
a la universidad me han inculcado la 
importancia de la empatía, el respeto, 
la paciencia, escuchar y explicar las 
decisiones en este papel.

Siempre hay margen de crecimiento y 
mejora en el servicio que el tribunal presta 
a la comunidad.  El trabajo continuo para 
aumentar el acceso a la justicia y aplicar 
los conceptos de justicia procesal son 
esenciales para prestar un servicio de alta 
calidad al público.

Posición 7
Andrew M Lavin El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Posición 10
Katherine von Ter Stegge La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Posición 15
Christopher A Ramras El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Posición 20
Brian B Francesconi El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Posición 21
Rima Ghandour La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.
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Juez de la Corte de Circuito, Distrito 4 - continúa

Término: 6 Años
Salario: $158,556

Explique su opinión sobre el papel 
que desempeñan el castigo, la 

disuasión y la rehabilitación en las 
condenas por delitos que afectan a 

las personas sin hogar.

¿Cómo sugiere que los votantes 
evalúen a los candidatos al Tribunal 

de Circuito?

¿Cuándo es apropiado que un 
tribunal castigue a un acusado 

condenado por un delito de violencia 
doméstica prohibiéndole la propiedad 

o el uso de un arma?

Posición 23

  
 

Melvin Oden-Orr

Creo que toda persona merece ser 
tratada con respeto como ser humano, 
independientemente de su situación de 
vivienda.

El candidato no respondió la 
pregunta

Los tribunales de tratamiento tienen 
un valioso papel que desempeñar en la 
reducción de la reincidencia.

Posición 27
Patricia L McGuire La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Posición 28
Judith H Matarazzo La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Posición 29
Christine A Martin La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Posición 30
Ben N Souede El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Posición 31
Cheryl Albrecht La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Posición 32
Xiomara Y Torres La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Posición 33
Pamela L Haan La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.
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Concejales de Metro
Término: 4 Años
Salario: $52,847

¿Cuáles serán sus prioridades 
políticas si resulta elegido, 

y por qué?

¿Cuál es su reacción ante el Plan 
Regional de Transporte de Metro?

¿Qué papel cree que debería 
desempeñar el condado de 

Multnomah a la hora de abordar la 
demanda de viviendas en el condado? 

Por favor, explique su respuesta.

Distrito 3
Gerritt Rosenthal El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Distrito 5
Mary Nolan La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Distrito 6
Duncan Hwang El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.
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Comisionados del Condado de Multnomah
Término: 4 Años
Salario: $118,968

¿Cuáles serán sus prioridades 
políticas si resulta elegido, 

y por qué?

¿Está satisfecho con el manejo 
actual del centro de crisis y 

desintoxicación de 24 horas? 
En caso negativo, ¿qué cambios 
apoyaría? Por favor, explique su 

respuesta.

¿Qué papel cree que debería 
desempeñar el condado de 

Multnomah a la hora de abordar la 
demanda de viviendas en el condado? 

Por favor, explique su respuesta.

Distrito 1

  
 

Kevin Fitts
vote4kevinfitts.com

El condado de Multnomah se está 
enfrentando a crisis múltiples y muy 
visibles en la intersección de la salud 
mental, la adicción y la falta de vivienda. 
Mis prioridades políticas son la salud 
mental, la adicción y la vivienda. Mi 
historial demuestra resultados tangibles 
a la hora de impulsar el progreso en estas 
cuestiones. Me presento a la candidatura 
para Comisionado del Condado ya 
que tengo la experiencia laboral y las 
relaciones de trabajo productivas con 
las principales partes interesadas para 
revitalizar la energía entre el liderazgo y 
sus asociaciones de la comunidad. Como 
persona que ha vivido en carne propia 
estos retos, aportaré una nueva perspectiva 
para complementar mis conocimientos 
políticos profundos. Además, como 
constructor de comunidades de 
corazón, trabajaré incansablemente 
para forjar un futuro holístico, vibrante 
y económicamente sostenible para el 
condado de Multnomah.

En general, no me han satisfecho 
los retrasos causados por la falta de 
colaboración entre las principales partes 
interesadas. Sin embargo, es bueno ver 
avances últimamente. La reciente acción 
de compartir el borrador del plan con 
la prensa antes de que se finalice el este 
plan puede fomentar una aportación 
más rápida de las partes interesadas. 
Sin embargo, las secciones sobre la 
contratación de operadores facilitadores 
y la encuesta sobre el impacto en la 
comunidad del borrador del plan 
compartido públicamente siguen siendo 
muy vagas: estos elementos son realmente 
importantes. Apoyo el perfeccionamiento 
de las medidas de rendimiento del 
centro. Solicitar más información acerca 
de las medidas de rendimiento de los 
consumidores con experiencia de vida en 
recuperación de la abstinencia podría ser 
útil. También podrían añadirse medidas 
de rendimiento en cuanto a la seguridad 
del personal solicitadas por los sindicatos. 
Es importante ir hacia adelante con 
urgencia.

En general, las ideas de cambio de 
política están en proceso de cambiar 
hasta que se conozca el resultado del 
examen pendiente por parte del Tribunal 
Supremo del caso Grants Pass contra 
Johnson. Por ahora, apoyo la ley HB 
3115 de Oregón como una directriz 
política. También apoyo la mejora de la 
coordinación entre los proveedores de las 
viviendas, los servicios para personas sin 
hogar y la salud mental. La salud mental 
y las dificultades de adicción son por lo 
regular elementos importantes para que 
las personas pierdan su vivienda. Una 
red coordinada de servicios de respuesta 
a las crisis también debería incluir 
servicios de prevención de desalojos 
como una pieza integral que incluso se 
incluya como parte de la planificación e 
implementación del sistema de crisis 988. 
También apoyo recursos para la expansión 
y marketing adicional sobre los servicios 
de prevención de desalojos del Condado, 
para que más gente sepa de su existencia.

Chris Henry El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Meghan Moyer La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Vadim Mozyrsky El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Margot Wheeler La candidata no respondió antes de la fecha límite de impresión.
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Comisionados del Condado de Multnomah - continúa

Término: 4 Años
Salario: $118,968 ¿Cuáles serán sus prioridades 

políticas si resulta elegido,
y por qué?

¿Está satisfecho con el manejo 
actual del centro de crisis y 

desintoxicación de 24 horas? 
En caso negativo, ¿qué cambios 
apoyaría? Por favor, explique su 

respuesta.

¿Qué papel cree que debería 
desempeñar el condado de 

Multnomah a la hora de abordar la 
demanda de viviendas en el condado? 

Por favor, explique su respuesta.

Jessie Burke
jessieburke.com

1) Crear una base de datos central de 
camas de refugio disponibles que esté 
orientada al público.
2) Necesitamos aumentar drásticamente 
el número de camas en los refugios sin 
cita previa. Actualmente, la mayoría se 
basa en reservas con listas de espera de 2 a 
3 semanas.
3) Debemos utilizar objetivos SMART 
para cada partida presupuestaria 
(específicas, mensurables, procesables, 
realistas, cronograma). El público está 
cada vez más inquieto por el aumento de 
los impuestos y lo que parece no ser un 
retorno de la inversión.
4) Debemos desarrollar más herramientas 
para que nuestros socorristas ayuden a 
quienes viven afuera.

Así que supongo que esta facilidad es 
voluntaria, no obligatoria.
Lo que cambiaría es que tenemos que 
dejar de normalizar el uso público de 
drogas y dejar de normalizar que las 
personas que caminan drogadas por las 
calles o las personas en una crisis de salud 
mental se conviertan en responsabilidad 
de la comunidad. A todos nos importa, 
pero esto no es algo para lo que el público 
esté capacitado. Debemos comenzar a 
hacer cumplir algunas normas básicas de 
comportamiento en el ámbito público y 
brindar a los socorristas las herramientas 
para transportar a quienes se encuentran 
en crisis de salud mental o bajo el efecto 
de drogas hasta que reciban atención 
médica.

Ante todo, debemos priorizar los 
dólares de la medida de bonos para las 
necesidades crónicas de personas sin 
hogar. Actualmente, la mayoría del dinero 
se gasta en prevenir la falta de vivienda 
invirtiendo en viviendas asequibles, 
razón por la cual el votante no ve muchos 
cambios afuera.
Debemos crear una base de datos central 
de camas de refugio disponibles accesibles 
al público.
Debemos aumentar drásticamente el 
número de camas en los refugios sin cita 
previa.
Debemos poder utilizar los fondos de 
vivienda para hogares de acogida de 
adultos y centros de atención a largo 
plazo.
Y debemos hacer que los sectores público, 
sin fines de lucro y privado construyan 
viviendas simultáneamente.

Distrito 2
Sam Adams El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Nicholas (Nick) Hara El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.

Dr. Carlos Jermaine Richard El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.
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Comisionados del Condado de Multnomah - continúa

Término: 4 Años
Salario: $118,968 ¿Cuáles serán sus prioridades 

políticas si resulta elegida, 
y por qué?

¿Está satisfecha con el manejo 
actual del centro de crisis y 

desintoxicación de 24 horas? 
En caso negativo, ¿qué cambios 
apoyaría? Por favor, explique su 

respuesta.

¿Qué papel cree que debería 
desempeñar el condado de 

Multnomah a la hora de abordar la 
demanda de viviendas en el condado? 

Por favor, explique su respuesta.

Distrito 2 - continúa

  
 

Shannon Singleton
shannonsingleton.org

Tengo tres prioridades: la vivienda, la 
atención médica y conductual y las 
comunidades seguras. El condado de 
Multnomah se sitúa en el centro de 
estas tres prioridades. Tengo décadas de 
experiencia en primera línea, trabajando 
directamente con las personas para que 
inicien un tratamiento, encuentren una 
vivienda permanente en un centro de 
acogida o en la calle, y proporcionando 
servicios de salud mental. Sé lo que 
funciona. Tenemos que reforzar nuestros 
tribunales y servicios de seguridad 
pública de primera línea y llegar al fondo 
de lo que está impulsando incidentes 
preocupantes en nuestras cárceles.

Sinceramente, nunca he tenido un cliente 
que necesitara un incentivo para estar 
sobrio, pero ahora que esta ley está en 
vigor, me alegro de tener la oportunidad 
de crear un sistema de deflexión que 
realmente funcione para las personas a las 
que atendemos. Lo que he experimentado 
es que construimos programas de manera 
que sea casi imposible que la gente los 
utilice. Eso tiene que acabar. Tuve una 
clienta en JOIN que me pidió ayuda para 
entrar en un programa de desintoxicación. 
Había que llegar temprano para conseguir 
una cama, así que la recogí a las 4 de la 
mañana en su campamento, fui al centro, 
hice cola y no consiguió entrar. Al día 
siguiente, hicimos lo mismo. El tercer día 
fui a recogerla y me dijo que no quería 
llevarse otra decepción y que no quería ir. 
Más tarde murió en la calle. Tenemos que 
hacerlo mejor y sé que podemos.

Necesitamos más de todo y coordinado. 
Necesitamos más viviendas, más refugios, 
más intervenciones de salud conductual y 
servicios de retención. En este momento, 
con la medida de Servicios de Vivienda de 
Apoyo en vigor, tenemos la oportunidad 
de lograr grandes pasos. Tendremos 
que centrarnos en avanzar, en lugar de 
discutir acerca de la mejor manera de 
hacerlo. Sabemos lo que funciona. Lo que 
tenemos que hacer ahora es demostrar 
a los votantes que estamos avanzando, 
y crear confianza entre las personas que 
duermen en nuestras calles para que 
sepan que nos tomamos en serio el acabar 
con el problema de las personas  sintecho. 
Quiero ser clara. Será difícil y llevará 
tiempo.

  
 

Julie Brim-Edwards
juliabrim-edwards.com

Hace once meses, me eligieron para un 
mandato parcial con el fin de volver a 
encarrilar el Condado. Los dirigentes 
del condado no habían actuado con 
eficacia ante las crisis de nuestros barrios. 
Si soy elegida, mis prioridades siguen 
siendo: a) Financiar y ampliar las camas 
de refugio y vivienda alternativa para la 
transición de las personas de las calles 
hacia los servicios básicos, la seguridad, 
y proporcionar un camino a la vivienda. 
b) Poner fin a los campamentos sin 
autorización. c) Dirigir el trabajo 
para volver a abrir un Centro de 
desintoxicación 24/7 con conexiones a la 
desintoxicación y tratamiento de drogas. 
d) Mejorar la seguridad del vecindario, 
dando prioridad a la financiación de 
correcciones críticas de la comunidad y la 
dotación de personal de primera respuesta 
para reducir los tiempos de respuesta a las 
emergencias. e) Garantizar la rendición 
de cuentas, la transparencia de manera 
que el dinero de los impuestos se gaste 
de manera efectiva. f) ¡Abogar por East 
Portland!

No, hay que hacer mucho más.  Cuando 
me eligieron hace 11 meses, el sistema 
de salud mental del condado de 
Multnomah estaba infra financiado y 
con un liderazgo en constante cambio.  
Sigue habiendo una falta de acceso a los 
servicios de salud mental, un número 
sin precedentes de muertes relacionadas 
con las drogas, condiciones inseguras 
y personas sin acceso a tratamientos 
contra la adicción. Como Comisionada 
del Condado, estoy impulsando y he 
apoyado: la creación de un plan holístico 
para el tratamiento de la drogadicción 
en todo el condado que abarque todo 
el proceso, desde la prevención hasta 
el tratamiento y la recuperación; la 
ampliación de la capacidad de camas 
para la desintoxicación y tratamiento, 
tanto para pacientes hospitalizados 
como ambulatorios; y he dirigido la 
planificación y el diseño de un nuevo 
Centro de Desintoxicación 24-7 y he 
ayudado a garantizar su financiación.

El condado había actuado con lentitud 
y se había encerrado en una ideología 
rígida de pensar que había una única 
manera de abordar esta crisis humanitaria 
mientras un número récord de personas 
se quedaban sin hogar en nuestras calles. 
Era necesaria una acción más urgente. 
Cuando entré a formar parte de la 
Comisión el verano pasado, presioné 
mucho para que se actuara de inmediato 
con los millones de fondos no gastados y 
para que se financiaran -cosa que hicimos- 
cientos de nuevas camas de refugio y tipos 
de alojamiento alternativos para facilitar 
la transición de las personas de la calle y 
los campamentos hacia un alojamiento, 
servicios básicos, seguridad y un camino 
hacia tener una vivienda. Se invirtió en 
centros de día, viviendas para la sobriedad 
y recuperación, y camas de tratamiento. 
Hay que dar prioridad a esto. Los 
servicios de salud mental y tratamiento 
de adicciones deben integrarse con los 
servicios de apoyo a las personas sin 
hogar.

Distrito 3
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Comisionados del Condado de Multnomah - continúa

Término: 4 Años
Salario: $118,968 ¿Cuáles serán sus prioridades 

políticas si resulta elegido,
y por qué?

¿Está satisfecho con el manejo 
actual del centro de crisis y 

desintoxicación de 24 horas? 
En caso negativo, ¿qué cambios 
apoyaría? Por favor, explique su 

respuesta.

¿Qué papel cree que debería 
desempeñar el condado de 

Multnomah a la hora de abordar la 
demanda de viviendas en el condado? 

Por favor, explique su respuesta.

Distrito 3 - continúa

  
 

TJ Noddings
tj4housing.com

BAJAR EL PRECIO DE LAS RENTAS: 
Demandar control local de alquiler y 
utilidades que tal alguien quien trabaja 
tiempo completo poder pagar un 
apartamento con 30% o menos de su 
ingreso.
FINALIZAR LOS DESALOJOS: El 90% de 
los desalojos en el condado Multnomah 
son por falta de pago. Solo el 7% de los 
inquilinos tienen representación legal 
mientras que el 84% de los propietarios 
la tienen. Debemos proporcionar un 
abogado para la defensa contra el desalojo 
a todos.
AUMENTAR EL PODER DE LOS 
INQUILINOS: Aprobar una Declaración 
de Derechos de los inquilinos para limitar 
las tarifas, prohibir aumentos de alquiler 
cuando violaciones de código existan, y 
otras protecciones

Absolutamente no. Ya hemos estado 
sin un centro durante 4 años y la 
commissioner en distrito 3, Julia Brim-
Edwards, encargada de planificar y diseñar 
el nuevo centro, no ha propuesto un plan 
que aborda nuestras necesidades serias e 
inmediatas. Los 15 camas primeras son 
proyectado a abrir en Julio 2025, más 
que un año de ahora, pero la gente que 
son viviendo en crisis en las calles no 
tienen el tiempo a esperar. La declaración 
de emergencia fentanilo de 90 días 
pronto terminará. Debemos abrir una 
instalación temporal e inmediata con 
límites de estadías más largos mientras 
desarrollamos la instalación más grande y 
permanente.

Los estudios muestran que la causa 
y predictor principales de la falta de 
vivienda es la cuesta de alojamiento de 
una región. No podemos crear un cambio 
durable mientras el mercado privado 
aumenta los precios cada año.
Mientras tanto, también debemos 
terminar los “sweeps” disruptivos y 
abusivos que hacen imposible para las 
personas sin casa alcanzar estabilidad. 
Necesitamos acceso público a más baños 
y duchas limpios y seguros. Necesitamos 
más bonos de vivienda subsidiada para 
la gente con ingresos fijos o sin ingresos. 
Necesitamos proporcionar fondos 
para más administradores de casos y 
actividades de extensión para conectar 
personas con recursos que existen pero 
son subutilizados.

Distrito 4

  
 

Vince Jones-Dixon
vincejonesdixon.com

Me presento para postularme como su 
Comisionado del Condado para traer 
urgencia y responsabilidad a nuestros 
sistemas de emergencia y red de 
seguridad. 
Los retos persistentes de la pandemia de 
COVID y el aumento de fentanilo y otras 
drogas están amenazando a muchos en 
nuestra comunidad.
Mis principales prioridades son:
Soluciones reales para prevenir y manejar 
la falta de vivienda 
Servicios de salud mental y adicción
Seguridad comunitaria 
Nuestra comunidad merece:
Servicios de emergencia que proporcionen 
atención esencial y respondan con 
rapidez. 
Fácil acceso a la información relativa a los 
servicios para las personas necesitadas o 
en situación de riesgo.  
Un gobierno eficiente y responsable que 
utilice sus recursos de manera eficiente.

Se necesita ampliar las instalaciones 
de los servicios de salud mental y 
adicciones en los lugares donde más 
se necesiten. Las personas en crisis 
necesitan espacios seguros donde recibir 
apoyo. El condado tiene que conectar 
adecuadamente a las personas con estos 
servicios y apoyar al personal trabajador 
dedicado a proporcionar la atención. 
Apoyo absolutamente y daría prioridad 
a restablecer un centro para la sobriedad, 
pero si esto va a tomar hasta dos años 
como se ha pronosticado, tenemos que 
ser ágiles y encontrar soluciones mientras 
tanto. Un ejemplo que el condado puede 
seguir es el trabajo realizado por la 
Oregon Change Clinic.

Un elemento importante para abordar 
la asequibilidad de la vivienda incluye 
la creación de oportunidades de mejores 
empleos para la comunidad. El Condado 
tiene que dar prioridad a su capacidad 
para crear puestos de trabajo, estimular 
el espíritu empresarial, y facilitar la 
obtención de fondos federales que 
pueden apoyar todos los elementos 
relacionados con el alivio de la crisis de la 
vivienda. 
También debemos apoyar a los que están 
tratando con la crisis de la vivienda en 
el nivel más directo, asegurando que el 
Condado esté haciendo todo lo posible 
para ayudar a los que viven en las calles. 
se enfrentan a una necesidad inmediata 
de hacer un recuento preciso de las camas 
de refugio s poder para ayudar a los que 
viven en las calles. se enfrentan a una 
necesidad inmediata de un recuento 
preciso de las camas de refugio para 
que podamos hacer esta información 
fácilmente disponible para los primeros 
en responder.
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Comisionados del Condado de Multnomah - continúa

Término: 4 Años
Salario: $118,968 ¿Cuáles serán sus prioridades 

políticas si resulta elegido, 
y por qué?

¿Está satisfecho con el manejo 
actual del centro de crisis y 

desintoxicación de 24 horas? 
En caso negativo, ¿qué cambios 
apoyaría? Por favor, explique su 

respuesta.

¿Qué papel cree que debería 
desempeñar el condado de 

Multnomah a la hora de abordar la 
demanda de viviendas en el condado? 

Por favor, explique su respuesta.

Distrito 4 - continúa

  
 

Brian Knotts
gorgetechservices.com

Quiero centrar el gobierno del condado 
en sus competencias básicas: a saber, la 
seguridad pública y la infraestructura. 
Son cosas que todos los residentes del 
condado usan y necesitan. En particular, 
se ha permitido que las carreteras se 
deterioren en los últimos 15 años. Esto 
requerirá una inversión significativa, pero 
no es opcional. No podemos depender 
únicamente de los impuestos de vialidad.
 Mi otra prioridad es volver a estudiar 
la situación de las personas sintecho 
y reevaluar el planteamiento actual. 
Debemos tener en cuenta los incentivos y 
los desincentivos siempre que diseñemos 
una solución, y cómo afectarán al éxito o 
al fracaso del programa.

Me alegro de que hayan decidido reabrir 
el centro de desintoxicación. En primer 
lugar, nunca debió haberse cerrado. Creo 
que estos programas están, en gran parte, 
ligados a la situación de los sintecho y, 
como ya he dicho, todo el planteamiento 
necesita una reexaminación y una 
reevaluación. Mantener lo que funciona, 
reformar o rediseñar lo que no funciona.

Creo que los tribunales necesitan un 
centro del condado que no sea una cárcel, 
aunque similar en algunos aspectos, pero 
dedicado a proporcionar rehabilitación 
a personas que han cometido delitos 
graves como consecuencia de su adicción. 
Tenemos que reafirmar el concepto 
de refugio, frente al de “alojamiento 
primero”, que es inalcanzable y provoca 
retrasos a la hora de ayudar a las personas 
a salir de su situación inmediata. También 
tenemos que encontrar formas de disuadir 
a las personas para que no rechacen 
el refugio debido a las políticas de no 
consumo de drogas.

Timothy O Youker El condado, la ciudad de Portland y 
las organizaciones sin fines de lucro 
de Gresham alojan temporalmente 
a un montón de personas sin hogar, 
incluidos imagrantes de otros países. Este 
alojamiento temporal me enteré, se ha 
extendido de 6 meses a más de un año en 
nuestras áreas de las personas  sintecho. 
La Rehabilitación Vocacional del Estado 
de Oregon está disponible para todos los 
residentes con alguna discapacidad. Como 
Comisionado me encantaría repartir 
al público vales para una capacitación 
profesional, el Colage Comunitario de Mt. 
Hood, PCC tiene capacitación vocacional, 
el Colage de Construcción de NW tiene 
unprograma. He notado que todas 
las personas alojadas están esperando 
Dirección. También necesitamos más 
programas de tratamiento y autoayuda 
cerca dedonde se alojan las gentes. Estoy 
en el transporte público todos los días 
hablando con el público.

No entiendo por qué los Comisionados 
actuoles del Condado de Multnomah 
se limitan a alojar a gente. Creo que los 
miembros actuoles de la junta están 
esperando a que termine su mandato.  
No tengo ni idea del por qué la junta del 
Comisionado hacen lo que hacen.

La solución para los sintecho no 
está funcionando en la actualidad. 
La administración no avanza con el 
tratamiento y la educación. Los residentes 
de las áreas pequeñas de personas 
sintecho no avanzan, porque todos los 
programas de tratamiento de la adicción 
están llenos. La gente necesita más 
opciones. Si la Ciudad o los contratistas 
privados no son capaces de manejar los 
pueblos sin hogar. El Condado tiene que 
hacerse cargo del manejo de las áreas 
de las personas sintecho. El condado 
necesita más trabajadores sociales 
que se encarguen de la educación y el 
aprendizaje de todos los involucrados. 
Tiendas de campaña sólo en verano, 
rotación a casas pequeñas, capacitación 
vocacional para los discapacitados. Salud 
mental, educación, apoyo de trabajadores 
sociales para ayudar a todos..
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Abogado de Distrito, Condado de Multnomah
Término: 4 Años
Salario: $197,940

¿Cuáles cree que deben ser los tres 
factores más importantes que los 

votantes deben considerar a la hora 
de elegir entre los candidatos a Fiscal 

del Distrito?

¿Cuál es su opinión sobre la relación 
más adecuada entre la Fiscalía y 
la Administración de Policía de 
Portland?Por favor, explique su 

respuesta.

¿Cuáles serán sus
prioridades políticas si es elegido

y ¿por qué?

  
 

Mike Schmidt
mikeschmidtforda.com

Logros: Me asocié con la policía para 
reducir el robo de autos y lideré un 
cambio en la ley estatal para corregir la 
Medida 110 y detener el uso público de 
varias drogas. Además, estoy colaborando 
con OHSU para estudiar la violencia 
armada como la importante epidemia de 
salud pública que es.
Apoyos: Me enorgullece contar con el 
respaldo de progresistas de confianza, 
desde los Demócratas de Mujeres de 
Willamette y el Comité de Derechos 
Básicos, hasta la ex gobernadora Barbara 
Roberts y la fiscal general de Oregón Ellen 
Rosenblum. 
Plataforma: Soy el único candidato en 
la contienda con una plataforma clara. 
Para obtener más información, visite 
mikeschmidtforda.com/priorities

Con orgullo me he asociado con la 
policía, lanzando un grupo de trabajo 
contra el robo de autos que redujo 
los robos de autos, y un grupo para 
combatir las bandas delictivas de 
hurto en tiendas. El Fiscal de Distrito 
y la Policía de Portland deben trabajar 
juntos para mantenernos seguros, pero 
son entidades separadas por una razón. 
Forman parte de un sistema de controles 
y equilibrios que previene la corrupción 
del poder. Creo que debemos apoyar 
a los agentes de policía dedicados que 
sirven bien a nuestras comunidades, y 
también debemos exigir el más alto nivel 
de responsabilidad a nuestra policía y 
exigir plena rendición de cuentas para los 
agentes que infringen la ley y violan sus 
poderes. Nadie está por encima de la ley.

En mi segundo mandato me enfocaré en:
Trabajar con la policía para hacer cumplir 
nuevas leyes contra el uso público de 
drogas y sacar a las personas de la calle 
para llevarlas a tratamiento.
Trabajar para reducir la violencia armada 
a través de la persecución y la prevención.
Crear nuevos programas centrados en 
ayudar a sobrevivientes de violencia 
doméstica.
Rechazar a los extremistas de Trump y 
MAGA protegiendo a las comunidades 
inmigrantes y procesando los crímenes de 
odio.
Expandir los innovadores tribunales de 
tratamiento que comencé en mi primer 
mandato.
Defender los derechos al aborto, 
independientemente de si los 
republicanos de MAGA aprueban una 
prohibición nacional del aborto. 

Nathan Vasquez El candidato no respondió antes de la fecha límite de impresión.
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www.www.VOTE411VOTE411.org.org

Agilice la Agilice la 
investigación investigación 

de las de las 
elecciones!elecciones!

VisiteVisite
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  Ubicaciones oficiales para la entrega de 
papeletas en la biblioteca las 24 horas. 

Puede utilizar la ranura de depósito de libros  
de la biblioteca las 24 horas del día para 
depositar su papeleta.  Las papeletas se 

recogerán en las bibliotecas y en los lugares 
oficiales de entrega en un horario regular.

Buzones de depósito de papeletas las 24 horas  

Créditos
Presidente:  Carolyn Buppert
Contenido y revisión: Margaret (Peggy) 
Bengry, Carol Cushman, Wynne Furth, 
Debbie Kaye, Paulina Leperi, Linda Mantel, 
Kay Moran, Margaret Noel, Robin Tokmakian, 
Chris Cobey

A-BOY SUPPLY 
7365 SW Barbur Blvd.

ANTERIORMENTE GREEN ZEBRA GROCERY 
3011 N Lombard St. 

(en el estacionamiento trasero de N Curtis Ave.) 

GRESHAM VOTING CENTER EXPRESS 
Horario limitado 

Multnomah County East Building - 600 NE 8th St. 
(situado dentro del Voting Center Express en la primera planta del Multnomah 
County East Building; abierto sólo durante el horario de apertura del centro de 
votaciones; tendrá que estacionarse y luego entrar para depositar su papeleta)

EDIFICIO HANSEN (NUEVO)  
12240 NE Glisan St. 

(intersección de NE Glisan St. y 122nd Ave.- Subir en coche o a pie)

MCCOY PARK 
Esquina sureste de McCoy Park 

(cerca de la intersección de N Trenton St. y N Newman Ave. - Sólo a pie)

 RESTAURANT MCDONALD’S 
2010 NE César Chávez Blvd. 

(lado oeste de NE 40th Ave., entre NE Tillamook St. y NE Hancock St. y cerca 
de la Biblioteca Hollywood) 

ELECCIONES DEL CONDADO DE MULTNOMAH 
1040 SE Morrison St.

•  SE 11th Avenue:  lado este de SE 11th Ave.,  
entre SE Alder St. y SE Morrison St. 

•  SE Belmont Street: lado norte de SE Belmont St.  
            entre SE 10th Ave. y SE 11th Ave.

•  1040 SE Morrison Street: A pie o en bicicleta diríjase al costado del edificio 
localizado en la esquina de SE 11th Ave. y Morrison St.

PARKROSE NEIGHBORHOOD 
4390 NE 102nd Ave. - (estacionamiento al este, frente a MHCC Maywood Park 

Center en el NE 102nd Ave. y NE Prescott St.)

PIONEER COURTHOUSE SQUARE 
bloque 700 de SW Broadway  

(al lado de Starbucks y enfrente de Nordstrom - Sólo a pie) 

PORTLAND COMMUNITY COLLEGE (NUEVO) 
705 N Killingsworth St.  

(esquina de N Killingsworth y Kerby Ave. - Sólo a pie)

PORTLAND MERCADO (NUEVO) 
7238 SE Foster Rd.  (en la plaza del Mercado de Portland en  

SE Foster Rd. y 72nd Ave. - Sólo a pie)

CINES REGAL y LAVADO de COCHES M&M 
SE Division St. y SE 165th Ave. 

(Estacionamiento de Regal Cinemas detrás de M&M Car Wash)

ROSE QUARTER 
(lado sur del barrio de las rosas, junto a la fuente y la señal de Rip City -  

Sólo a pie)

Biblioteca Belmont   
1038 SE César E. Chávez Blvd., 

Portland

Biblioteca Capitol Hill 
10723 SW Capitol Hwy., 

Portland 

Biblioteca Central 
Entrega de libros en la 

Biblioteca y las 24 horas en 
el buzón, localizado en la SW  

11th. Ave. entre SW Yamhill St.  
y SW Taylor St.

Biblioteca Gregory 
Heights 

7921 NE Sandy Blvd., Portland 

Biblioteca Gresham  
385 NW Miller Ave., Gresham 

Biblioteca Holgate  
7905 SE Holgate Blvd., Portland

  Biblioteca Hollywood 
4040 NE Tillamook St., Portland 

Biblioteca Kenton  
8226 N Denver Ave., Portland 

Biblioteca Midland 
805 SE 122nd Ave., Portland 

Biblioteca North Portland  
512 N Killingsworth St., Portland

Biblioteca Northwest 
2300 NW Thurman St., Portland

Biblioteca Rockwood 
17917 SE Stark St., Portland 

Biblioteca St. Johns 
7510 N Charleston Ave., 

Portland

Biblioteca Sellwood-
Moreland 

7860 SE 13th Ave., Portland 

Biblioteca Troutdale 
2451 SW Cherry Park Rd., 

Troutdale 

Biblioteca Woodstock 
6008 SE 49th Ave., Portland
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Las opciones para los votantes no afiliadosLas opciones para los votantes no afiliados
Si usted eligió no registrarse como miembro de un partido político, o si fue registrado 
automáticamente como “Motor Voter”, Ud. es un votante no afiliado. Tiene 2 opciones para esta 
elección:
Opción 1: No hacer nada. Ud. recibirá una balota solamente con las contiendas no partidistas 
como las de Comisionados del Condado y Concejales para Metro y las medidas de la balota.
Opción 2: Elegir votar en las primarias de un partido importante registrándose por ese partido 
mayoritario. Los partidos mayoritarios son el partido Republicano, el partido Democrático y el 
partido Independiente. Los cambios de partido se deben efectuar hasta el 28 de abril a las 11:59 
PM en oregonvotes.org.
Para obtener información sobre cómo actualizar el registro de electores, incluido el cambio de 
registro del partido político por correo, llame al 503-988-3720. (Las actualizaciones por correo 
deben llegar a la oficina electoral antes del 28 de abril.)

Donantes
El Fondo de Educación de La Liga 
de Mujeres Votantes de Portland 
agradecidamente reconoce las 

donaciones de:

Fundación Carol  
y Velma Saling

Sara Frewing Fund

MetroEast Community 
Media

Miembros de la Liga de  
Mujeres Votantes de 

Portland

Fundación Wyss

Ayúdenos a hacer que la Democracia Ayúdenos a hacer que la Democracia 
funcione - Únase a La Liga de  funcione - Únase a La Liga de  
Mujeres Votantes de PortlandMujeres Votantes de Portland

Niveles de Pagos AnualNiveles de Pagos Anual

             Individual   $ 89.00  

               Familia   $ 120.00  

        Ingreso limitado 
                       $ 45.00       
                        Estudiante 

$ 5.00  

Nombre ___________________________________________

Dirección _________________________________________

__________________________________________________

Teléfono __________________________________________

Correo Electrónico _________________________________

Publicidad pagada por la Liga de Mujeres Votantes de Portland

Nuestra Misión es la de promover la responsabilidad política a 
través de la participación informada y activa en el gobierno.  

Devuelva este cupón con su pago a 
LWV Portland, PO Box 3491, Portland, OR  97208.

Escriba los cheques a nombre de LWV Portland   
Usted también puede afiliarse y pagar por medio de PayPal  
o tarjeta de crédito en: lwvpdx.org. Haga clic en Join Us.


